

12 Sports

Football/Gabon Oil National-Foot 2/Le point de la 4e journée

Vautour Club prend la tête de la poule A

PSNB

Libreville/Gabon

Bien qu'exempte lors de cette levée, la formation de Bouenguïdi sport reste, quant à elle, leader du groupe B.

LE Vautour club de Libreville a pris les commandes de la poule A, à l'issue de la 4e journée du Gabon Oil National-Foot 2, grâce à sa victoire sur A.F.J par 2-1. Mercredi 13 mars dernier au stade de l'INJS.

En empochant trois nouveaux points, le Vautour club, qui compte à son actif un match nul et deux victoires en trois sorties, affiche ses ambitions dans cette épreuve à laquelle il participe pour la première fois. Le club de la police nationale totalise maintenant 7 points (+6), et devance d'une longueur l'ancien



Photo : Prospère Sax Nzè Bekalé / L'Union

L'équipe du Vautour Club de Libreville désormais leader de sa poule.

leader, le FC 109, désormais 3e avec 6 points (-2). Exempt de la précédente journée, le FC 105, lanterne rouge de cette poule A (1 point -5), n'a pas eu la possibilité d'obtenir ses trois premiers points de la saison. Les Canonnières ont sombré sur leurs installations du stade Idriss-Ngari devant O'Mbilanziami

(OM) par 0-3. Grâce à ce deuxième succès d'affilée, le club de Sibang occupe maintenant la 2e place de cette poule avec 6 points (+2), à un point du nouveau leader, le Vautour club, son prochain adversaire lors de la 5e levée. Dans le groupe B, Adouma FC, qui sort d'une défaite face à Nguen'Asuku (0-2, 3e



Photo : Prospère Sax Nzè Bekalé

L'ancien leader de la poule A, le FC 109 de Port-Gentil, se positionne actuellement au 3e rang.

journée), s'est remis sur les rails en venant à bout de l'Ogooué FC (3-1). Au stade Jean-Koumou de Lambaré. Du coup, les hommes d'Adouma FC comptent 6 points et se positionnent au 2e rang, devançant ainsi de deux points ceux de Nguen'Asuku, après leur nul à Makokou face à Atangatier FC (0-0).

Bien qu'exempte lors de cette levée, l'équipe de Bouenguïdi sport, qui réalise jusqu'à présent un parcours sans faute, avec trois succès pour autant de sorties, reste en tête du groupe B, avec 9 points (+4).

Tous les résultats :
Poule A :

• AFJ/Vautour club : 1-2
• FC 105/OM : 0-3
Exempt : FC 109

Poule B :

• Adouma FC/Ogooué FC : 3-1
• Atangatier FC/Nguen'Asuku : 0-0
Exempt : Bouenguïdi sport

Classement aux points :

Poule A :

1er Vautour club : 7 points (+6)
2e OM : 6 points (+2)
3e FC 109 : 6 points (-2)
4e AFJ : 3 points (-1)
5e FC 105 : 1 point (-5)

Poule B :

1er Bouenguïdi sport : 9 points (+3)
2e Adouma FC : 6 points (0)
3e Nguen'Asuku : 4 points (+1)
4e Atangatier FC : 2 points (-1)
5e Ogooué FC : 1 point (-4)

Quarts de finale de la Coupe de la Ligue de l'Estuaire, édition 2019, ce vendredi

Deux affiches prometteuses

PSNB

Libreville/Gabon

LE championnat D3 de la Ligue de football de l'Estuaire se relâche ce week-end pour faire place aux matches des quarts de finale de la coupe de la Ligue, édition 2019, qui vont se disputer ce vendredi.

Une compétition qui regroupe souvent non seulement les équipes de la D3, mais aussi celles de la D4 (représentants des sous-ligues) et se dispute, selon son règlement, en élimination directe. Sur seize équipes au départ, huit seulement restent en lice et s'affrontent aujourd'hui. C'est ainsi qu'au stade de Gros-Bouquet à 15 h 30, Littoral FC, club de D4, représentant la sous-ligue de



Photo : Prospère Sax Nzè Bekalé

Quelle stratégie mise en place par le coach Hamas de Ndzimba FC pour barrer la route au tenant du titre, CSL ?

Libreville, affronte l'équipe d'AEL. Pour se trouver à ce stade de la compétition, la bande à Davy Onkassa a écarté sur son chemin le club de Momentum Academy aux tirs au but 11-10 (temps réglementaire : 1-1). Alors que les hommes d'AEL éliminaient ACL (1-

0). A Bikélé, au stade du Projet-Goal, le public va suivre deux affiches prometteuses : Eddy-sport/JS Awassi (14 h 00) et CSL/Ndzimba FC à 16 heures. Si en première heure, les hommes d'Eddy-sport ont barré la route à



Photo : Prospère Sax Nzè Bekalé

Les joueurs de la Sécurité pénitentiaire attendent de pied ferme ceux de Manga-Owendo.

ceux de Ballon d'or (3-0), JS Awassi, quant à elle, a obtenu son passeport sans jouer. Son adversaire, FFAL, ne s'étant pas présenté sur le terrain à l'heure du coup d'envoi du match. En seconde heure, le tenant du titre, CSL, joue gros face à Ndzimba FC, une équipe

dotée d'un effectif moyen où l'on retrouve des joueurs animés de volonté et d'envie. Le coach Hamas et ses poulains de Ndzimba FC ont les moyens de surprendre le CSL. Cependant, cette formation de CSL regorge d'éléments d'expérience, à l'exemple du

capitaine Otebayi, Serges Mbayu, Glen Mouissou, etc. Enfin, Sécu FC de la Sécurité pénitentiaire reçoit son homologue de Manga-Owendo au stade de l'Escap à 16 heures. Les deux équipes, qui ne sont plus en course pour le championnat D3, vont se présenter sur l'aire de jeu avec la même envie : celle de continuer l'aventure dans cette compétition, afin de sauver leur saison sportive.

Programme complet des quarts de finales :

Vendredi 15 mars 2019

• 14 h 00 : Eddy-sport vs JS Awassi (Bikélé-Projet Goal)
• 15 h 30 : Littoral FC vs AEL (Gros-Bouquet)
• 16 h 00 : CSL vs Ndzimba FC (Bikélé-Projet Goal)
• 16 h 00 : Sécu FC vs Manga Owendo (Escap).

Rugby/Réunion de concertation de la Fégar

De nouveaux éléments pour grandir

S.A.M.

Libreville/Gabon

LE président de la Fédération gabonaise de rugby (Fégar), Erik Watremez, et les membres du Comité directeur de cette instance fédérale se sont retrouvés hier, pour évoquer les points permettant de faire grandir la Fégar.

Watremez et les siens ont indiqué, lors d'une réunion restreinte, que la sécurité des joueurs sera renforcée autour des stades. Tout comme la prise en charge de ces sportifs. Ainsi, des médecins suivront les rencontres, la police d'assu-

rance sera revue et renforcée, un hôpital de référence sera défini pour permettre une meilleure prise en charge des rugbymen du championnat national, etc. Pour la fédération, la santé des sportifs va de pair avec la bienséance et la parfaite connaissance des règles du jeu. Rugbymen et dirigeants seront donc de nouveau sensibilisés à ce sujet. Le but étant de réduire les plaintes, suite aux décisions du corps arbitral notamment. Les arbitres et les entraîneurs auront aussi de nouvelles sessions de formation, a expliqué la fédération.

Mais tous ces éléments non exhaustifs soulignent la vo-



Photo : Wilfried MBENAH / L'Union

lonté de la Fégar d'améliorer l'existant et, donc, de grandir. Pour cette raison, elle compte poursuivre la création d'une troisième ligue et augmenter le nombre des clubs participant aux diverses compétitions. La mise en place de la Ligue du Moyen-Ogooué pourrait être officialisée

Erik Watremez veut faire entrer la Fégar dans une nouvelle dimension.

dans quelque temps. Elle s'ajoutera à celles de l'Ogooué-Maritime et de l'Estuaire.

Cette réunion de concertation fait suite à la récente participation du président de la Fédération gabonaise de rugby, Erik Watremez, à la dernière assemblée générale électorale de rugby Afrique. Qui a eu lieu du 28 février au 2 mars 2019 à Marrakech (Maroc). Le Gabon, tout comme plusieurs des 35 pays africains présents à cette rencontre, avait choisi le Tunisien Khaled Babbou. Il succède au Marocain Abdelaziz Bougja, qui a passé 17 années à la tête de cette confédération continentale.